
出席報告

ＲＩ第2620地区静岡第2グループ

☎〈055〉963-0515　　  963-5202

沼津リバーサイドホテル

細 澤 哲 哉
大 村 愛 美
上 田 貴 彦

バリー・ラシン

星野　喜忠

20192018

2018～2019

第3240回例会	 2018.8.3

会長挨拶� 会　長　細澤　哲哉
　皆さんこんにちは。本日は沼津北ＲＣ木村会長様、大
貫幹事様をお招きしております。お忙しいところ誠にあり
がとうございます。本日の例会は会員増強・拡大月間担
当例会ですので吉野会員増強委員長より後ほどセミナー
の報告をしていただくことになっております。先週の前会
長・幹事慰労会において吉野前会長には今年度はゆっく
りしていただきたいと申したばかりですが、早速、報告を
していただくなどと心苦しいのでありますが、これは偏に
現在の当クラブの会員数が減少しており、以前のように、
会長、幹事を務めると1年間はゆっくりできるという暗黙
のルールがなくなってしまったからであります。私を含め、
これから会長幹事になられる方々は、ご自身のためにも�
さらなる会員の増強をお願いいたします。
　さて毎週の話題になりますが、まだまだ猛暑が続いて
おります。気象庁の発表では今年の7月の気温、豪雨は異
常気象であったそうです。気象庁でいう異常気象とは、30
年に1度以下の頻度で起こる現象とされているそうであり
ますが、最近の傾向を考えますと今回が異常なのではな
く、これからは今回のような異常気象が頻繁に発生するの
だと考えておいたほうが良いのではないかと思います。こ
こまで猛暑が続くとこれは一種の災害であります。実際に
今年の7/23〜29の1週間だけでも全国の熱中症による救
急搬送人員は 13,721 人と例年に比べ飛び抜けて多いそ
うですし、すでに100名以上の方々が亡くなっているとの
ことです。これは激甚災害に指定された西日本豪雨災害
よりも多くの死傷者が発生しており、早急の対策が必要に
なっております。皆様方、熱中症の初期症状として表れる
めまいや立ちくらみ、だるさ、嘔吐、頭痛などの症状に注
意し、くれぐれも無理をなさらぬようにお願いいたします。
ビジター �勝又　重春君（御殿場）、

� 木村　智昭君、大貫　隆弘君（沼津北）
他ＲＣ出席 �原田君・服部君・大熊君・勝呂君・渡邊

（洋）君（7.31 沼津北）、山口君・森藤君
（8.3富士宮西）

欠席者（10名）
服部君、石川君、髙地君、森藤君、
村上君、大熊君、勝呂君、塚本君、
渡邊（洋）君、山口君
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8月10日（金）
　インターアクトとは（演題調整中）
� 会　員　　積　　惟貞君

結婚記念日　楠木　公一君、山本　洋祐君

8月17日（金）　裁量休会
8月24日（金）
　イニシエーションスピーチ
� 会　員　　太田　昭二君
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紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

地区会員増強・維持
セミナー報告
　　　　　会員増強委員長
� 吉野　聖一君

　奉仕プロジェクト リーダー　實石　　学　
　奉仕プロジェクトは、クラブ定款に定められた五大
奉仕部門の第二部門から第五部門を担当する委員
会でＲの真髄である“奉仕”の理想を考える中で重
要な委員会であると考えます。職業奉仕、社会奉仕、
国際奉仕、青少年奉仕、各委員会とも例年色 な々行
事を企画したり地区開催のセミナーへ参加をしたり
し活発な活動をしておりますが、今年度もクラブが活
性化するような企画をしたいと思っております。委員
長として各委員会のスムーズな連携ができるように
各会合に参加したりアドバイスをし、まとめていきた
いと考えておりますので、皆様のご協力もよろしくお
願い申し上げます。
　財団プロジェクト リーダー　野際　宏行　
　財団プロジェクト委員会は、Ｒ財団委員会と米山
委員会の二つの委員会から構成されます。両委員会
は、ＲＣの存在意義と支援活動の根幹であるととも
に公共イメージの向上を図る意味も大きな役割を担
う委員会だと考えております。それらの活動には、皆
様からの浄財の寄付をお願いせねばなりません。そ
のためには、両委員会の活動や現状を一層深くご理
解いただく必要があると考えております。今年度Ｒ財
団委員長は峯村さん、米山委員長は白壁さんが務め
られますので両委員会の活動がスムーズに遂行でき
るよう運営いたしてまいります。

實石　　学　實石　　学　リーダー　奉仕プロジェクト 實石　　学　實石　　学　リーダー　リーダー　奉仕プロジェクト奉仕プロジェクト リーダー　實石　　学　奉仕プロジェクト奉仕プロジェクト奉仕プロジェクト奉仕プロジェクト奉仕プロジェクト奉仕プロジェクト

財団プロジェクト リーダー　野際　宏行　

第1回クラブ協議会❸

１ ．例会変更のお知らせ
　沼津柿田川…8/1₅（水）は裁量休会
　新　富　士…8/14（火）は振替休会
　富士山吉原…8/1₆（木）は特別休会
　沼　津　西…8/1₆（木）は裁量休会
　裾　　　野…8/31（金）は移動例会
　沼　津　北…8/14（火）は裁量休会
　　　　　　　8/21（火）は8/23（木）
� 沼津西ＲＣ合同例会
　富　　　士…8/1₅（水）はお盆休会
　　　　　　　8/29（水）は休会
　　　　　　　9/19（水）は休会
　富 士 宮 西…8/31（金）は裁量休会
２ ．平成₃0年7月西日本豪雨災害義援金ご協力の

お願い
３ ．₉/22（土）沼津 4 ＲＣ合同ポリオ撲滅街頭募金

活動参加のお願い
４ ．₉/1（土）柿田川清掃活動参加のお願い
５ ．11/11（日）7 ＲＣ対抗ゴルフコンペのご案内と

出欠のお伺い
６ ．「ロータリーの友」 8月号配布

木村智昭君（沼津北）…沼津北の木村です。この1年
間よろしくお願いいたします。
大貫隆弘君（沼津北）…1年間よろしくお願いします。
勝又重春君（御殿場）…今年の夏は御殿場も暑いで
す。本日はよろしくお願いいたします。
細澤君・大村君…本日は沼津北ＲＣの木村会長、大
貫幹事のご出席ありがとうございます。

　今回は「Ｒ戦略計画と会員増強・維持」と題し講演
されたＲＩ第2780地区ＰＧ相澤光春氏（ふじさわ湘
南ＲＣ）のスライドから、とりわけ2つご報告させてい
ただきます。1つ目は今年のＲＩテーマである「イン
スピレーションになろう」です。1917年₆月18日、米国
アトランタで2,₅88人が参加した第8回Ｒ年次大会で
アーチ・クランフ会長がスピーチの中で自身の構想を
発表したこと。「世界でよいことをするための基金を
作るのが極めて適切だと思われる。」そして「Ｒは実
行する人の集まり」「夢想家ではなく行動人」で、イン
スピレーションになろうというのは、理念のない実践
は活動に価値がなく、実践しない理念だけの活動は
心の拠り所がなく、充足感が得られないものという
ことであるということです。
　もう1つの話は、ポリオです。日本では明治後期か
ら10数年間隔で流行し、1948〜₆1年頃、年間のポ
リオ患者数は 1,000〜1,₅00 人で死者数は 100 人〜
1,000人。ポリオ撲滅のきっかけは、日本人ロータリ
アンである山田彝氏、峯英二氏のお二人によって作
られました。このお二人は命をかけてポリオ撲滅とい
う壮大な計画を発足させるきっかけを作り、その偉
大な先駆者となりました。こんなお話があります。
　〜1982年の初頭、山田さんは3︲Ｈ運動のはしか免
疫プロジェクト指導のため南インドのある街におりた。
日が暮れて暗くなった頃、道路を渡ろうとした時、背
後の暗闇の中をゴソゴソと見たことのない動物がこ
ちらに近づいてきた。それはまるで昆虫の蜘蛛を大き
くしたような化け物のように見えた。その動物がすぐ
目の前に来た時、それが人間でポリオの後遺症を背
負った少年であることに気付いた。懸命に生きている
姿に山田さんは「その少年を、最初人間と見えなかっ
た自分が恥ずかしかった」と、2度繰り返し言われまし
た。そしてこの時、このような子供は今後一人も出し
てはいけない。私はそれに献身しようと心に誓ったと
語り、涙を流されました。そして満場のロータリアン
にポリオ撲滅運動に協力をお願いしたいと訴えて入
院中の病院に帰っていかれました。〜
　2017年Ｒ国際大会アトランタ大会（₆/12）で、ビル・
ゲイツ氏は全世界でポリオを撲滅するため、「Ｒは揺
るぎない目標意識、そして全身全霊で力を注げば何
でもやり遂げられるという信念で、ポリオ撲滅の基盤
を築いてきた。ポリオ撲滅は、世界最大の功績の1つ
になるであろう」と述べ、Ｒのポリオ撲滅寄付に対し
ゲイツ財団が倍額上乗せのマッチングを継続、7/1か
ら3年間、年間₅,000万ドルまで対象とすることを約
束。Ｒはマッチングと合わせ3年間4億₅,000万ドル資
金を確保できることとなりました。
　今日はこの 2つのお話をお伝えすることで職業奉
仕、奉仕の理念を社会に対ししっかりと伝えることが
会員維持増強に役立つという理念と、一人ひとりが
お名前を挙げて増強の実践をする1年でありますよう
期待してお話を終わります。よろしくお願いします。

卓 話




